

Jayne-Ann Igel

Seit 2009 bin ich Mitglied im Landesvorstand. Meine Arbeit der zurückliegenden zwei Jahre war vor allem davon bestimmt, auf Landesebene die Debatten zum Grundsatzprogramm unserer Partei, zum Bundeswahlprogramm sowie den verschiedenen im Landesverband entstandenen Leitlinienpapieren mit



zu organisieren und zu strukturieren. 2014 sollen diese Papiere mit Blick auf die anstehenden Landtags- und Kommunalwahlen zu einem Landesentwicklungskonzept zusammengeführt werden, und diesen Prozeß möchte ich gern in verantwortlicher Position abschließend mit begleiten.

Zur Person

Dresden, 1954 geboren. Autorin und Herausgeberin